
Herr Dr. Kummer vom Büro Futura Consult aus Eschweiler erläutert den neuen Entwurf des 
Konzeptes vom 16.12.2021 anhand  einer PP-Präsentation. Er betont die Bedeutung  eines 
solchen Konzeptes für die Stadt Bergneustadt. 
 
Stv. Pütz hält das Konzept aus unternehmerischer Sicht für zu einschränkend. 
 
Stv. Lenz ist der Meinung, dass das Konzept, egal wo es eingesetzt würde, zu viele Schranken 
aufweise. 
 
Anschließend empfiehlt der Ausschuss dem Rat folgenden  
 
Beschluss: 
 
 


